

2023 年度駒木会活動報告

■4年ぶりのホームカミング・デー開催及び駒木会総会の開催

2023年11月3日、4年ぶりにホームカミング・デーを開催しました。2023年5月に新型コロナウイルス感染症は5類感染症となりましたが、密な状況となる交流パーティーについてはひとまず見送り、新たな企画として「Komaki Homecoming Cafe」という交流スペースを設置しました。

また、第24回駒木会総会については会場とリモートでのハイブリット開催としました。

※ホームカミング・デーの様子は駒木会報にてご紹介しています。ぜひご覧ください。

■駒木会報の制作

駒木会報第23号を制作し、総会のお知らせとともに会員の皆様へお届けし、Webサイトにおいても公開しています。

会報には2022年度オンライン総会の様子や大学の近況、先生・卒業生・在学生コラム、駒木会の活動方針など掲載しました。

※駒木会報が届いてない方は住所変更手続きをお願いいたします。

■インターネットでの情報発信

駒木会ではWebサイト、X (Twitter)、Facebook、ブログなどを利用して情報発信を行っております。

Web サイト komakikai.jp	X (Twitter)	twitter.com/komaki_kai
Facebook www.facebook.com/EdogawaUniv.Komaki	みんなの BLOG	ameblo.jp/komakikai

■その他

理事会、評議員会についてはスタッフの参加しやすさを考慮し、引き続き原則オンラインで開催しています。

2023年度は理事会を7回・評議員会を1回開催しました。